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SAA報告（寄付金状況）

本日のプログラム
ロータリー情報フォーラム
ロータリー情報委員会担当

第3265回

長倉清一、上之弘文、黒木誠朗、垣内和美
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39名

11名

会員数

本日出席者数

本日欠席者数

出席率

メインホテル都城市8-9　メインホテル4F　TEL：0986-25-0834　E-メール：rc2730@lily.ocn.ne.jp 濟陽順司

78.00％

都城RC週報
会長 落合　精三 ¦ 幹事 森山芳太郎
都城ロータリークラブ

出席委員会報告 西谷委員長 年度スタート時会員数：52名　目標会員数：56名　現会員数：53名

クラブモットー ロータリーの原点である親睦と奉仕の為に集まろう

４月：母子の健康月間第326４回例会報告

事務局 例会場 クラブ会報委員会 前田尚子、黒木貴則

■卓話 都城市国際交流員　ジャルガルフー・ヒシグジャルガル様

本日のプログラム　　狛犬清掃報告 国際奉仕委員会担当

MU無会員（３/31）

MU要会員（４/7） 上之、田中、堀之内、前田、山﨑、古嶋、黒木(貴)、川添 8名
　（前回修正出席率 84.00％）

特別休会 名
　（前回修正出席率 ％）

MU有会員 4/11 都城北　　垣内、東郷、島津、河東、内野

記帳MU情報

クラブ名 日程 時間 会場 備考

　本日は、狛犬清掃例会となっております。早朝、狛犬の周りを皆さんで掃除して、音楽を流した
りロータリーソングを歌ったりすると、近隣の方から苦情が出たりします。また昼の時間に集まっ

ていただいても、雨天の際はと中止にせざるを得ない。そういう理由もありまして、今年は清掃を行いませんでした。その代わり
に、小玉会員の息子さんがお掃除のお仕事されており、毎年依頼しておりますが、狛犬清掃を依頼し、3月27日にお掃除が完了して
おります。1年でかなり汚れていましたが、ものすごく綺麗になってますので、それを例会中会談していただければと思います。
　本日、国際奉仕委員会の担当ということで、ヒシグジャルガルさんにおいでいただきました。昨年は中国からお見えのセンさん
をお招きしてお話ししていただきましたが、今日は第二弾ということです。都城市の国際交流員の方です。今からモンゴルについて
のお話しをしていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

塩屋部門長あいさつ

清
掃
前

清
掃
後

MU情報（メークアップ）状況

会長の時間 落合会長

皆さんこんにちは。今日も例会出席ありがとう
ございます。
先週の土曜日、鹿児島西ロータリークラブの
60周年記念の式典、祝賀会に行ってきました。
来賓の知事と市長は公務があるからとの理由
で祝辞をのべられた後、30分くらいで二人とも
帰られました。
記念のフォーラム「未来のために」演題「ロータリーと私のス
トリーテリング」と言う題で池ノ上ガバナーエレクトが、約１時
間講演をされました。
プレゼンテーションでは、「鹿児島西ロータリークラブの活
動とビジョン」「未来のための提言」
ロサンゼルスのサンタローザ・サンライズロータリークラブか
ら７～８名の来訪者があった為、日本語と英語で話されていま
した。通訳の方も鹿児島西ロータリークラブのメンバーの方で
した。
いよいよ祝賀会に入りオープニングセレモニーで「薩摩の調
べ」と言う太鼓と笛で一人が真剣を振り回し、１本から次は２本
になり、さらに１本になり終わりました。やっと乾杯になり姉妹
クラブの鶴岡ロータリークラブのパストガバナーが乾杯の音頭
をとられました。

□地区　他クラブ　他団体　報告
●山ノ内ガバナー事務所…特になし

□クラブ報告
●本日4/14（金）5月定例理事会 例会終了後 13:40

メインホテル１F 会議室

●来週 4/21（金）夜間例会　ロータリー情報フォーラム
18:00 ～　　例会　　メインホテル５F 
例会終了後　懇親会　メインホテル２F 

幹事報告 森山幹事

都城北RC ４/18（火）12:00～13:00 ロイヤル ※夜間例会の為

皆勤賞

西田歴代会長
９ヶ年

※東郷歴代会長　13ヶ年

　皆さん改めましてこんにちは。名前はヒシグジャルガルですが、長くて難しいです。私は７ヶ月前に都城に来ました。都城に来てからは皆に「ヒシゲ」
と呼んでいただいてます。本日も皆さんに「ヒシゲ」と呼んでいただければ、こちらも嬉しいです。名前の意味は「幸せ」という意味です。本日私は、大き
く分けて３つの話しをしたいと思います。わかりづらい日本語かもしれないですけれどもどうぞみなさんお聞き下さい。
　数字で見るモンゴルということで、既にご存知の方もいると思いますし、難しい話しも出て来るかもしれませんが、楽しみながら聞いていただけれ
ばと思います。その次は国際交流員の仕事について簡単にお話ししたいと思います。都城市には私を含め三名の国際交流員がいます。その次、文化の
違いについて、自分の目から見て感じたことをお話しします。モンゴルは日本より４倍大きい国です。それは誰でも知っていることだと思いますが、モ
ンゴルから日本までは飛行機で５時間かかります。モンゴルの面積大きさは、世界200カ国の中で18位です。海に面していない内陸国の中では第２位
の面積の国です。モンゴルは国土全体が高地で、海から高いところが多いんです。平均が1500メートルぐらいです。私はこの間髙千穂峰に登ったんで
す。高さが1573ｍということなので、大体高千穂峰の高さぐらいにモンゴルの人たちが住んでいる感じです。モンゴルの人口ですが、資料は1年前の
データです。現在340万人います。その半分首都ウランバートルに住んでいます。モンゴルの国自体は広くて、人が少ないです。首都のウランバートルの
人口密度が、毎年の大きい課題となっています。1平方キロメートルあたり2人ぐらいですが、日本では350人ぐらいです。非常に困ってることです。性別
の比率ですが、男性女性ほぼ同じぐらいです。平均寿命は少し短いですが、71歳です。皆さんにとっては、短いと感じる方も多いと思います。しかし、モ
ンゴルは年々平均寿命が伸びてきています。男性の平均寿命は、去年のデータで67歳、女性は少し長くて76歳です。民族は、９割
がハルハ族、チンギス・ハーンの血が流れていると言われています。残りが小民族で30数種あると言われています。その中で一
番多いのがカザフ族で、カザフスタンと国境線を決めるときに残っていた民族のことを言います。もう少し難しい話しが続きま
すが、経済のことです。私なりに調べたのですが、モンゴルの産業というと畜産業ですね。最近は世界中に注目されている産業
というのが、鉱業です。モンゴルは田舎に行くと家畜が人間のように道や道路で会えます。で、その5つの家畜(ヒツジ・ヤギ・ウ
シ・ウマ・ラクダ)は人口の20倍多いです。モンゴルで基本的に食べる肉としては、羊と牛です。馬肉とかはあまり減らないように
しています。乗り物として大事な大事な祭りのときに競技として馬を使っています。ヤギは、肉はあまり食べない人もいるが、毛
をカシミヤとして作られて、色んなカシミヤ製品になっています。ラクダも同じです。ラクダとヤギはその地域の方しか食べない
です。基本はヒツジとウシを食べています。 卓話の続きはQRコードから視聴可能です。

視聴期限
R５.６.２



＜ニコニコBOX＞

＜教育振興基金＞

2023年　４月 １４日（金）
会場：メイン５F

第３２64回 SAA報告

佐々木慈舟 ヒシグジャルガルさん 本日はありがとうございました。￥1,000

四季　信一 ヒシゲちゃん 本日はありがとうございました。

塩屋部門長、狛犬清掃報告ありがとうございました。

￥1,000

例会出席ありがとうございます。￥2,000

森山芳太郎

落合　精三

都城ロータリーゴルフ馬券にあたりました。ありがとうございます。￥1,000

西田　憲一 本日はヒシグジャルガルさん 卓話をありがとうございました。￥1,000

西田　憲一 皆勤賞をいただきました。￥1,000

堀之内芳久 落合年度のラストスパートを期待します。￥1,000

渡瀬　　登 二見会員 県会議員当選おめでとう！￥1,000

中村　壽秀 ヒシグジャルガルさん 本日はありがとうございました。￥1,000

𠮷原　和雄 ジャルガルさん 今日はありがとう。￥1,000

￥1,000

二見　康之 このたびは大変お世話になりました。引き続き皆勤頑張ります！宜しく

お願い致します。

￥1,000

塩屋　彰英 ヒシゲさん 本日は楽しいお話をきかせて頂きありがとうございます。

￥1,000清水由紀子 会長、いつも、いつもおつかれ様です。

￥1,000栁田　義史 ヒシゲちゃん 本日は有難うございました。

￥10,000上村　　久

￥1,000横山　　隆 初めてのゴルフコンペ参加で馬をいただきました。ありがとうございました。


